



Lhotellier lance Adducteam, sa filiale dédiée à l'eau potable

Le groupe Lhotellier, spécialisé dans la construction, lance Adducteam, sa nouvelle filiale entièrement dédiée à la pose de canalisations d'eau potable.



Lhotellier lance Adducteam, sa filiale dédiée à l'eau potable

C'est pour répondre à une demande croissante de réhabilitation des réseaux d'eau potable que le groupe Lhotellier a décidé de créer sa propre entité. Installée à Abbeville, Adducteam propose une offre mutualisée et globale, en partenariat avec les agences Travaux publics du groupe.

Cette filiale s'appuie sur une équipe de 30 collaborateurs, dont dix canalisateurs, pour poser des canalisations, réaliser des terrassements de tranchées et des remblais. Les agences TP sont quant à elles chargées des réfections de voiries, des traitements de sols et des aménagements urbains.

En proposant ses services aux industriels et collectivités des Hauts-de-France et de la Normandie, Adducteam pourrait atteindre son objectif de 4 millions d'euros de chiffre d'affaires d'ici à 2024.